EL MERCURIO Inversiones





Jueves. 19 de noviembre de 2020 | 12:59

SURA incorpora a AES Gener a su cartera y elimina a Entel

Además, la intermediaria sumó a Cencosud a su portafolio de cinco acciones, debido a su desempeño reciente



Equipo El Mercurio Inversiones

SURA Corredora de Bolsa actualizó su cartera y anunció que sumará AES Gener AESGENER +0.24] a sus portafolios. En contraparte, la firma sacó a Entel ENTEL : 4.06] de sus carteras.

De esta manera, la firma indicó que la generadora eléctrica será añadida a la cartera de diez acciones.

Explicó que la incorporación de AES Gener se debe a que estaría transando con un dividend yield (rendimiento de los dividendos) sobre el 10% en el corto plazo, luego del pago anticipado recibido por renegociación de contratos con BHP. En este marco, consideraron "muy atractivo" sumar a la compañía a su portafolio.

"Además, vemos como positiva la reciente renegociación de los contratos con la compañía minera Sierra Gorda, que les permitiría renovar su flota hacia las energías renovables no convencionales", añadió.

En el caso de Entel, la corredora sostuvo que sacaron a la empresa de telecomunicaciones de sus portafolios para apostar por el sector de consumo.

"Realizamos una toma de utilidad en el papel, después de rentar -2,26% desde que ingresó a la cartera (vs IPSA -17,82%). Creemos que tras el rally de las últimas semanas tiene menos upside y preferimos dar preferencia al sector consumo", aclaró SURA Corredora de Bolsa.

La intermediaria también incorporó a Cencosud a su cartera de cinco acciones, además de aumentar la exposición al papel en el portafolio de diez títulos, debido al mejor rendimiento observado en el último trimestre.

"Mantenemos una visión positiva en la compañía, sustentada en el favorable desempeño que ha evidenciado, especialmente en el negocio de supermercados en todos los países donde opera, mientras que muestra mejoras en márgenes",

A su juicio, el desempeño en los negocios de supermercados y mejoramiento del hogar de la compañía podría "inyectar mayor optimismo a los inversionistas, convirtiéndose en un atractivo catalizador para sus títulos".

En suma, la cartera de 10 acciones de la corredora cuenta con una exposición de 27% al sector energético, 20% a consumo y commodities, 13% a financiero y retail, y 7% a materiales. Mientras que la cartera de 5 acciones quedó distribuida en 20% cada uno para los sectores energético, consumo, commodities, financiero y retail.

Artículos relacionados

Rebalanceo de MSCI haría salir US\$ 96 millones de la bolsa chilena

Lanzan índice accionario de sostenibilidad

Así se movieron las apuestas bajistas en

Security espera estabilización en resultados trimestrales

indice de sostenibilidad local presenta

Análisis en tiempo real

Decae apetito de aseguradoras por

La política de Joe Biden con China será una mezcla de la de Trump y Obama

Gobiemo presenta proyecto de retiro: pagará impuesto, fija reintegro y solo para afiliados activos

Por qué Chile se beneficiaría antes de una vacuna que otros emergentes

La 'pugna" de posturas sobre el dólar en

Extranjeros venden acciones chilenas por cuarto mes consecutivo

Grupo Cueto podría vender acciones de Latam Airlines a menores precios

Chile coloca más de US\$2,000 millones en bonos a bajas tasas de interés

SQM dice que no teme debate constitucional y que los precios del litio podrían subir

Vacuna china llega a São Paulo mientras suben los casos de virus

La agresiva jugada que prepara SQM y que

Cuarentenas y demora en ejecución de obras siguen afectando a Salfacorp

La oportunidad que se abre en high yield

Las acciones pequeñas del retail que

ganarán en grande con un segundo 10%

SURA incorpora a AES Gener a su cartera y elimina a Entel

Super de Pensiones reitera que fiscalización de inversiones de AFP Habitat en Moneda Asset no mostró infracción regulatoria

Tres claves sobre la economía chilena tras dejar lo peor atrás

Goldman Sachs proyecta alza de 27% para el IPSA en dólares

JP Morgan proyecta alza de 15% para el IPSA de aquí a fines de 2021

Inversión global de fondos mutuos llega a un máximo histórico en octubre

Columnas



Lionel Laurent La alerta de Ray Dalio ante un Bitcoin de US\$ 18.000